

Septiembre 10 de 2015

Participa el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, en reunión con el titular de la SEP, Aurelio Nuño Mayer

- **Rectores del país reafirman su compromiso con la calidad educativa y el incremento de la matrícula en las instituciones de educación**

México, D.F.- El Rector de las Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, participó de la reunión de trabajo que fue encabezada por el Secretario de Educación Pública (SEP), Aurelio Nuño Mayer.

En el encuentro donde participaron rectores de distintas instituciones del país, el titular de la SEP, Aurelio Nuño Mayer, los convocó a fortalecer las acciones encaminadas a estrechar los vínculos entre las empresas y las universidades, trabajar para incrementar la matrícula y aumentar la cobertura.

A la reunión, a la que asistió el Secretario General Ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Jaime Valls Esponda, el Secretario de Educación Pública resaltó su interés de reunirse de manera periódica con los miembros de la ANUIES.

Nuño Mayer destacó la importancia de las actividades encaminadas a impulsar la calidad educativa y la investigación, al tiempo de convocarlos a trabajar coordinadamente con las autoridades estatales.

Durante el evento, del cual formó parte el Rector de la UNAM, José Narro Robles, hizo hincapié que es una prioridad de la actual administración federal, incrementar la matrícula del 34.1 por ciento al 40 por ciento, en el año 2018, respondiendo así a las necesidades del país.

Finalmente, el funcionario federal indicó que conforme al presupuesto que deberá ser aprobado por el Congreso de la Unión, no se contemplan el recorte de recursos para la educación en lo general y a la educación superior en lo particular, durante el próximo año.

En entrevista, el Rector de la UNACH, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, señaló que es un compromiso de las instituciones de educación superior implementar acciones que generen mayores oportunidades de ingreso a las distintas licenciaturas que se ofertan.

El Rector dijo que mediante la cooperación conjunta con los tres órdenes de gobierno, organismos e instituciones internacionales, el sector productivo y la sociedad en general, se busca también crear mayores oportunidades de inserción laboral entre los jóvenes que egresan de esta institución de educación superior.